

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 04:30 PAG - 1 -

Honduras



Nicaragüenses avalan encarcelamiento de Alemán

Managua. El encarcelamiento del ex presidente de Nicaragua Arnoldo Alemán por delitos de corrupción fue masivamente aprobado por los nicaragüenses, según una encuesta de opinión.

Estados Unidos



Una mayoría de nicaragüenses quiere a Alemán en la cárcel.

La mayoría de los nicaragüenses cree que el ex presidente Arnoldo Alemán, condenado a 20 años de cárcel por lavado de dinero y otros delitos, debe estar en presidio, según un sondeo ordenado por el Gobierno que divulgó ayer la prensa local.

Después de permanecer por razones de salud en su finca al sur de Managua desde que fue condenado en diciembre pasado, Alemán fue trasladado el sábado a la cárcel "Modelo", al norte de esta capital.